

Organizan en India torneos de ajedrez en tributo al Che

Image not found or type unknown



Torneo de Ajedrez en tributo al Che

Nueva Delhi, 13 junio (RHC) El Movimiento de Solidaridad en la India organizó hoy en Andhra Pradesh un torneo de ajedrez en tributo a Ernesto Che Guevara y para ratificar el rechazo al bloqueo estadounidense contra Cuba.

Numerosos niños amantes del deporte de la estrategia participaron en el Che Guevara Memorial Chess Tournament, a propósito de las celebraciones por el aniversario 95 del natalicio del guerrillero revolucionario argentino-cubano.

El Che fue un excelente estratega de ahí su amor por el ajedrez, afirmó el grupo solidario en la convocatoria del torneo.

La organización Aipso, según sus siglas en inglés, destacó, además, la coincidencia entre su apego a la paz, la justicia y la inclusión, con las ideas que defendió el gran revolucionario durante su vida.

Aipso ratificó su defensa de la democracia, el antimperialismo, la justicia social y la fraternidad internacional.

Dicho movimiento confirmó también su rechazo al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra el pueblo cubano.

Desde su visita a la India el 30 de junio de 1959, India profesa un infinito amor por Ernesto Che Guevara, el cual es recordado con devoción en la actualidad.

Su encuentro en aquel entonces con el entonces primer ministro Jawaharlal Nehru fue uno de los extraordinarios precedentes de las relaciones de amistad y solidaridad que mantienen Cuba y la India hasta nuestros días.

Mañana la iniciativa se trasladará a Nueva Delhi, específicamente en la Universidad Jawaharlal Nehru, donde se espera la afluencia de admiradores del Che, el juego ciencia y Cuba.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/325405-organizan-en-india-torneos-de-ajedrez-en-tributo-al-che>



Radio Habana Cuba